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L é v i s  Il janvier Mo7. 

Audiences publiques du projet Rabaska 

Monsieur le Président, 

Je vous suis très reconnaissant d’accepter ce mémoire en faveur du 
projet Rabaska. 

En fait, je ne veux pas prendre trop de votre temps. Par contre je 
tiens à vous souligner mon vif intérêt envers ce projet, lequel selon 
moi s’avère vraiment le plus avantageux pour toute la population de 
Lévis et ce, depuis plusieurs décennies. 

Ultramar a meublé largement le déçor de St-David depuis l û  ans et 
continue à s’étendre allègrement sur le territoire sans opposition 
fracassante. Personne n’a osé manifesté autant de tumulte qu’avec 
Rabaska et pourtant, le danger pour notre population, le vrai danger 
publique d’explosion, est drôlement plus présent chez notre ami 
situé à la route des îles ... 
Je tiens à vous souligner que je demeure dans un quartier du 
secteur de Lauzon situe à l’intérieure de la zone de cinq (5) 
kilomètres de l’emplacement de Rabaska et que cela inquiète 
aucunement les membres de ma famille (4 personnes en tout) et que 
tous voient d’un bon oeil l’implantation de ce port méthanier. 

Merci de votre attention! 


